



5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL PLENO.

MODELO ECONÓMICO UNA VEZ DESCARTADA LA FINANCIACIÓN EUROPEA DE LOS PROYECTOS DEL POLÍGONO DE LA PASIEGA Y EL MUPAC, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO. [10L/5150-0071]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con los artículos 166 a 170 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar la pregunta al Presidente del Gobierno con respuesta oral ante el Pleno, N.º 10L/5150-0071, formulada por el Grupo Parlamentario Mixto, relativa a modelo económico una vez descartada la financiación europea de los proyectos del Polígono de La Pasiega y el MUPAC.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 25 de febrero de 2022

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez.

[10L/5150-0071]

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

D. Cristóbal Palacio Ruiz, Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto, en virtud del presente escrito y al amparo de lo establecido en el artículo 170 del Reglamento del Parlamento de Cantabria, formula al Presidente del Gobierno la siguiente pregunta para que sea contestada oralmente en el Pleno.

Desde que se conoció que Cantabria iba a recibir fondos europeos en función de los proyectos a desarrollar, el Presidente del Gobierno de Cantabria ha venido afirmando que sus dos proyectos estrella, en los que basaba el futuro económico de Cantabria, cuales son el Polígono de La Pasiega y el MUPAC, serían financiados con cargo a dichos fondos.

¿Cuál es el modelo económico por el que apuesta su Gobierno para Cantabria, una vez que se ha descartado la financiación europea para estos proyectos?

Santander, a 16 de febrero de 2022

Fdo.: Cristóbal Palacio Ruiz. Portavoz del Grupo Parlamentario Mixto."